

Escena Abierta ofrece en Burgos ocho espectáculos teatrales desde el día 12

Por María Orive

La vanguardia tiene una nueva cita en la XIV edición del Festival Escena Abierta que arranca en Burgos el próximo 12 de enero y que presenta ocho actuaciones teatrales con las últimas novedades en artes escénicas. Es una convocatoria fija en el calendario cultural burgalés que se caracteriza por reinventar la interpretación mediante la fusión de lenguajes, conceptos y disciplinas artísticas y que este año amplía sus espacios al encontrar en el Fórum Evolución un escenario adecuado para alguna de las representaciones que forman parte del programa ya preparado por el Instituto Municipal



de Cultura del Ayuntamiento, el Aula de Teatro de la Universidad de Burgos y Caja de Burgos.

Con una reducción del 12% en su presupuesto, el objetivo sigue siendo el mismo: implicar al espectador en un proceso de reflexión, de crítica: ahondar en sus miedos y contradicciones, sus sueños e inquietudes, sus realidades vividas y sus sensaciones compartidas. En definitiva, dialogar con el auditorio suscitando sentimientos e impresiones. Para ello, trece pases de sus ocho espectáculos en los que se recurre al empleo de novedosos recursos técnicos y expresivos, combinando música, escenografía, danza, interpretación, el empleo de objetos, el vacío y la creación multimedia. [...]

Centro de
Documentación
Teatral